
Lasst  die  Hoffnung  nicht
fahren …!
Wir  werden  Zeug:innen  schrecklicher  Zeiten.  Grausamste
Verbrechen in Israel fluten derzeit die Nachrichten.
Wie können wir damit umgehen?

Die Liebe ist alles …
Nach Paulus ist die Liebe alles, denn sie ist die „Erfüllung
des Gesetzes“.
Was  bedeutet  dieses  uneingeschränkte  Liebesgebot  für  uns
heute, auch in der Kirche?

Verborgen und entdecken
Das scheinbar Paradoxe an Gott ist: je mehr wir meinen, ihm
auf die Schliche gekommen zu sein, um so mehr Fragen oder
Hinterfragungen können aufkommen.
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Wünsch mir Frieden …!
Es ist eigentümlich, dass in manchen Kulturen der Gruß mit
einem eindeutigen religiösen Bezug verbunden ist. Auch die
Bibel  ist  voll  davon!  –  Wäre  dies  in  unserem  Alltag
nachahmenswert?

Sei nicht geknickt…!
„Sei  doch  nicht  geknickt!“  –  Christlicher  Glaube  will
aufrichten und das Gute entfachen, was in mir ist, auch wenn
es noch so unbedeutend zu sein scheint.

Deine  Zukunft  –  meine
Zukunft?!
Was  „Letzte  Generation“  und  Friedensbewegung  der  1970er
gemeinsam haben…!
Impuls zu Silvester und Neujahr 2023
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